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質問
一般

ズ
バ
リ
、町
政
を
問
う
！
８
人
の
議
員
が一
般
質
問
を
行
い
、町
の
施
策

等
に
つ
い
て
町
長
に
対
し
論
戦
を
挑
ん
だ
。

福垣内議員

大瀬戸議員

住居表示事業に、地域住民の声を。

開かれた議場への改装を。

地域住民の意見や要望を取り入れ、
事業を行っていく。（平町総務部長）

ハード面の改装は困難である。（平本町長）

総 

務 

部 

門

　

住
居
表
示
に
よ
り
区
境
が

大
き
く
変
更
さ
れ
る
地
域
で

は
、
住
民
の
反
対
が
強
く
、
反

対
署
名
運
動
も
起
こ
る
な
ど
、

地
域
住
民
に
不
愉
快
な
思
い

を
さ
せ
て
い
る
。
住
民
の
意
見

を
取
り
入
れ
、
選
択
肢
を
持
っ

て
対
応
す
べ
き
で
は
な
い
か
。

　

現
在
の
議
場
は
議
員
に
と
っ
て
は

不
便
を
感
じ
な
い
が
、
開
か
れ
た
議

会
と
い
う
点
で
は
少
し
疑
問
も
残

る
。
近
年
で
は
、
円
卓
形
式
の
議
場

も
多
く
、
傍
聴
席
に
も
工
夫
が
さ
れ

て
い
る
所
も
多
い
。
多
額
の
費
用
を

投
じ
る
改
装
は
本
末
転
倒
だ
が
、
定

員
削
減
後
の
こ
の
際
、
開
か
れ
た
形

の
議
場
に
変
更
し
て
は
ど
う
か
。

　

住
居
表
示
審
議
会
か
ら
の

「
道
路
を
基
本
と
し
つ
つ
も
、

住
民
の
意
向
を
踏
ま
え
た
上

で
微
調
整
を
し
、
自
治
会
境
界

に
も
配
慮
し
た
町
割
案
を
」
と

い
う
答
申
に
も
あ
る
よ
う
、
円

滑
な
事
業
推
進
の
た
め
に
、
可

能
な
限
り
住
民
の
意
見
や
要

望
を
取
り
入
れ
た
調
整
案
で
、

事
業
を
進
め
て
い
く
。

　

平
成
11
年
に
、
当
時
の
議
会

庁
舎
建
設
特
別
委
員
会
で
十

分
に
検
討
さ
れ
、
仕
様
を
決
定

し
た
経
緯
が
あ
る
。
議
場
の
家

具
は
固
定
式
で
、
円
滑
な
審
議

の
た
め
の
議
会
進
行
シ
ス
テ

ム
も
備
え
て
い
る
こ
と
か
ら
、

円
卓
形
式
へ
の
改
装
は
困
難

で
あ
る
。
今
後
は
、「
開
か
れ

た
行
政
」
を
実
現
す
る
た
め
、

ソ
フ
ト
面
で
の
方
策
を
議
会

と
共
に
調
査
研
究
し
て
い
き

た
い
と
考
え
て
い
る
。

熊野町議会議場（役場４階）




